



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Concert / Concert

&FUSION

Compagnie Musique Acoustique Machine

Lundi / Monday 17.06





&FUSION

Compagnie Musique Acoustique Machine

Lundi / Monday 17.06.2024
20:00

Après une prestation remarquée en 2006 avec *Jazz in my Musette*, Le violoniste-altiste de jazz canadien François Michaud et sa complice accordéoniste haut-mar-naise Viviane Arnoux reviennent au Centre Culturel Canadien pour présenter leur toute nouvelle création &Fusion, associés au virtuose guitariste sénégalais Hervé Samb.

Émouvante et jubilatoire célébration des cultures francophones de 3 continents. Mélodies et rythmes s'entremêlent, se réinventent et se transcendent pour élaborer une musique remplie d'énergie et parcourue d'improvisations pétillantes.

Le trio partira en tournée au Canada mi-septembre.

Viviane Arnoux, accordéon, chant
Hervé Samb : guitare
François Michaud, violon, alto

After a highly acclaimed 2006 performance with *Jazz in my Musette*, Canadian jazz violinist François Michaud and his accordionist partner Viviane Arnoux from Haute-Marne return to the Centre Culturel Canadien to present their brand-new creation &Fusion, in association with virtuoso Senegalese guitarist Hervé Samb.

A moving, jubilant celebration of French-speaking cultures from 3 continents. Melodies and rhythms intermingle, reinvent and transcend each other to create a music full of energy and sparkling improvisation.

The trio will be touring Canada in mid-September.

Viviane Arnoux, accordion, vocals
Hervé Samb: guitar
François Michaud, violin, viola

Plus d'info/Further info : musique-acoustique-machine.com/fusion/

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris